

Lebenshilfe Augsburg aktuell

NEUIGKEITEN FÜR UNSERE MITARBEITENDEN



GROSSES MAIFEST DER LEBENSILFHE

Sonnenschein, Freiluftprogramm, leckere Verköstigung und gute Laune sorgen für ein gelungenes Fest.

Bei der Lebenshilfe Augsburg ist es seit Jahrzehnten gelebte Tradition: auch dieses Jahr lud der Verein alle Schülerinnen und Schüler,

Betreute, ganz viele „Ehemalige“ und deren Angehörige bei bestem Wetter zu seinem großen Maifest im Bereich der Heilpädagogischen Tagesstätte ein.

Der Draht zum Wettergott scheint ein sehr guter zu sein, denn tatsächlich scheint fast immer die Sonne, wenn sich unsere große Lebenshilfe-Familie zusammenfindet und gemeinsam feiert.



Die Einrichtungen der Lebenshilfe hatten sich nach der Begrüßung durch die Vorstände Peter Goldammer und Florian Vogg auch diesmal ein besonderes Programm ausgedacht.

Für die jungen Gäste war eine große Spielestraße mit vielen Ständen eingerichtet, die mit großem Engagement von den Mitarbeitenden betreut wurden.

Die Lebenshilfe Landesvorsitzende Carolina Trautner, die Bürgermeister der Städte Augsburg und Königsbrunn Bernd Kränzle und Franz Feigl, die stellvertretende Landrätin Sabine Grünwald und weitere Politikprominenz waren gern gesehene Gäste.

Wir danken ganz herzlich allen Mitarbeitenden, Helferinnen und Helfern für die tatkräftige Hilfe bei der Organisation, Auf- und Abbau des Festes und den zahlreichen Spenderinnen und Spendern für die finanzielle Unterstützung!

Ihr Vorstand der Lebenshilfe Augsburg

MAIFEST

In den vergangenen Wochen wurden extra Maibaumschilder gestaltet, die zukünftig vor der Tagesstätte stehen sollen.



Eine zur Cocktailbar umgebaute APE des Landratsamtes Augsburg bot alkoholfreie Cocktails für die Gäste an und es gab besondere Essens-Schmankerln.



Ein gewaltiges **Dankeschön** an alle fleißigen Helfer für die bunten Aktionen, das wunderschön gestaltete Ambiente, die phänomenale Versorgung unserer Gäste und die Rekonstruktion des HPT Gebäudes und des gesamten Geländes für unseren regulären Betrieb.

Viele fleißige Hände haben das Maifest wieder mal zu einem unvergesslichen Fest für unsere Kinder, Jugendlichen, deren Eltern und Wegbegleiter der Lebenshilfe gemacht.

Das Festkomitee



Unterhaltungsmusik des Blasorchesters Königsbrunn umrahmte die Veranstaltung.



Der Auftritt der Trachtenjugend des Trachtenvereins D'Lechauer Königsbrunn zur Mittagszeit wurde vom Publikum begeistert beklatscht.



Die kunterbunte Deko kam bei den (jungen) Gästen gut an.



Zum Abschied und als Erinnerung an einen wunderbaren Tag sangen alle ein selbstkomponiertes Lied.





DIENSTVERSAMMLUNG

Gemeinsam Zukunft gestalten - Strategie 2030

Welche Werte und Prinzipien sollen uns zukünftig leiten? Wie sieht unser Bild der Zukunft aus? Diesen zentralen Fragen wurde auf einer Dienstversammlung der Lebenshilfe Augsburg am 19. Mai 2025 in der Willi-Oppenländer-Halle nachgegangen.

Die beiden Vorstände Peter Goldammer und Florian Vogg stellten die neuen strategischen Ziele Wachstum, Qualität in der Arbeit, wirtschaftliche Sicherheit, Binden und Gewinnen von Mitarbeitenden und Mitgliedern vor. Diese wurden in den vergangenen zwölf Monaten in verschiedenen Workshops und Gremienarbeit unter breiter Beteiligung aller Einrich-

tungsleitungen und Betriebsräte erarbeitet.

Der Vorstand präsentierte Vision und Mission der Lebenshilfe Augsburg und benannte konkrete Ziele für die kommenden fünf Jahre.

Im Bereich Wohnen soll beispielsweise eine Einrichtung zur besseren Betreuung von pflegebedürftigen Bewohner*innen mit geistiger Behinderung erweitert werden. Vorstand Florian Vogg betonte, dass diese und weitere bauliche Maßnahmen aufgrund der unsicheren wirtschaftlichen Lage von Bezirk und Regierung aber unter Finanzierungsvorbehalt stünden.

Ein Leitbild soll Entscheidungsrichtlinien für grundlegende Werte und Prinzipien festlegen, berichtete Vorstand Peter Goldammer:

„Unter Einbezug von Mitarbeitenden, Betriebsräten, Leitung, Vorstand und Mitgliedern erarbeiten wir aktuell ein Leitbild. Dazu werden wir demnächst einen Fragebogen an unsere Mitarbeitenden, Angehörigen und Betreuten herausgeben, um eine möglichst breite Beteiligung zu erreichen.“

Zusammen mit den HPT-Einrichtungsleitungen Regina Burkhardt und Stephanie Böck präsentierten die Vorstände erste wichtige Maßnahmen und Projekte, die die tägliche Arbeit verändern und verbessern sollen:

- Erstellung eines Gewaltschutzkonzeptes zum Schutz von Klient*innen und Mitarbeitenden
- Planung einer Einrichtung für Kinder und Jugendliche mit hohem Förderbedarf; integrativer heilpädagogischer Ansatz zwischen Schule und HPT ermöglicht differenziertes Angebot
- Erweiterung einer besonderen Wohnform
- Neuerungen im Bereich Qualitätsmanagement und Intranet
- Relaunch der Vereins-Website

Am Schluss blieb noch genügend Raum für die Fragen der vielen anwesenden Mitarbeitenden.



GRATIS-DÖNER FÜR HPT-GRUPPEN

Seit nun schon mehreren Jahren lädt der Inhaber des Restaurant Meydan in Bobingen monatlich zwei Gruppen aus der Heilpädagogischen Tagesstätte in Königsbrunn nach Bobingen zum kostenlosen Döneressen ein. Die Teilnahme an diesen Ausflügen ist natürlich bei den Kindern Jugendlichen in der HPT sehr beliebt. Vielen Dank ans Restaurant Meydan für dieses große, und umso weniger selbstverständliche Engagement zu Gunsten so vieler HPT-Besucher. Es ist für jede Gruppe nach wie vor eine Freude, in den Genuss dieses leckeren Döner-Sandwichs und vieler anderen Köstlichkeiten zu kommen.

Verfasserin beider Texte:
Petra Schneider



STAMMTISCH DES HPT-KOLLEGIUMS

Neulich hat sich der informelle Stammtisch des HPT-Kollegiums im Restaurant Meydan getroffen. Dabei haben selbstverständlich alle selbst gezahlt. Schließlich gilt die kostenlose Einladung nur für Kinder und Jugendliche. Und vielleicht fühlt sich ja der ein oder andere geneigte Leser dieser Zeilen dazu inspiriert, sich auch mal einen Döner in Bobingen zu gönnen – die beiden Inhaber sind nämlich nicht nur engagiert, sondern sie kochen auch noch gut.



BENEFIZ RAVE ZUGUNSTEN DER LEBENSHILFE AUGSBURG

Die Idee einen Rave zu organisieren, der für den guten Zweck stattfindet, hatte Organisator Martin Mühlbauer schon längere Zeit. Der Club Hallo Werner Augsburg bot sich an, am 19. April mietfrei die Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen. Alle DJs haben auf Gage verzichtet. Die Veranstaltung wurde auf Instagram geworben. Für den guten Zweck kam eine Spendensumme über 400€ zusammen, wofür wir uns ganz herzlich bei den Spenderinnen und Spendern bedanken.

